
答弁指定事項進捗状況調書 
 

 

平成27年12月 
議員名  辻浦 義浩 

担当部  大滝総合支所 担当課  地域振興課 

質問年月日   平成27年12月７日 

質問事項   大滝区の振興について 

【質問要旨】 

  市長は第２回大滝区地域協議会の中で、道の駅について大滝の見せ方が大事ではな

いかと考えていると話されましたが、このフォーレスト276大滝については、どうお考

えなのか伺いたい。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 
  大滝において、最も可能性のある施設だと思う。難しいのは道の駅自体が加森観光

が所有し、ナチュラル・フロンティアに委託していることや誰が一体その運営をする

のかというプレーヤーの問題もあるので、これらを整理しないといけない。ここら辺

をよく考えながらやっていかなければならないと思っている。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成  年  月  日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成29年９月27日現在 

 

  道の駅は加森観光所有のフォーレスト２７６内に設置しており、施設周辺を有効利

用するため、関係者を集めた打合せ会議を開催し具体的な振興策を求めていたが、関

係者からは特に意見が寄せられませんでした。 
道の駅含む周辺を一体的にまとめて運営をしていくことについては、プレーヤーの

利害問題等もあり、実施することは難しいと判断しています。 
なお、道の駅については、施設所有者である加森観光が継続して運営を行います。 



答弁指定事項進捗状況調書 
 

 

平成27年12月 
議員名  辻浦 義浩 

担当部  教育部 担当課  指導室 

質問年月日   平成27年12月７日 

質問事項   コミュニティ・スクールの導入について 

【質問要旨】 

  学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、一緒に協議しながら子ども

達の豊かな成長を支えていく地域とともにある学校づくりを進める仕組みであるコミ

ュニティ・スクールを本市に導入する考えがあるか伺う。 

【答弁要旨】            【答弁者：教育部長】 
  今後はより一層学校運営に参画できるコミュニティ・スクールの導入に向けて校長

会等と協議を進めていきたいと考えている。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成29年６月１日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成29年９月11日現在 
 
  平成29年６月に市内すべての小中学校で導入済みとなっています。 



答弁指定事項進捗状況調書 
 

 

平成27年12月 
議員名  辻浦 義浩 

担当部  教育部 担当課  生涯学習課 

質問年月日   平成27年12月７日 

質問事項   スポーツ活動の普及及び振興について 

【質問要旨】 

  サッカーにおいて、指導者の確保について、どのようにお考えなのか。 

  ＪＦＡアカデミーを誘致することを目的に調査研究を行ってはと思うが見解を伺

う。 

【答弁要旨】            【答弁者：教育長】 
  非常に魅力的な取り組みでありますので、今後調査研究をしていくことはやぶさか

ではないが、総合的に本市において何が望ましいかということについては、研究を進

めてまいりたいと考える。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成  年  月  日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成28年12月30日現在 

  ＪＦＡアカデミーの仕組みや実際の運営等について、日本サッカー協会や実際に

誘致を行った熊本県宇城市や愛媛県今治市から情報収集を行いました。 

  どのカテゴリーのアカデミーを誘致するにしても、誘致の条件として、優先的に

使えるグラウンドや寄宿舎の確保、活動費用の手当てなど、設備面、資金面を含め

た受け入れ体制を地域として整える必要があることが分かりました。 

また、北海道であることから、現在開設されているアカデミーでは存在しない冬場

に優先的に使える屋内練習場が必要であるという問題もあることが分かりました。 

  課題整理には地域あげて取り組む必要があり、特に資金面については、他地域で

はスポンサー企業を獲得するなどの手法を採っており、本市に当てはめると、現状

ではＪＦＡアカデミーを誘致することは難しいものと判断したところであります。 


